								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:		:		Then24		29/11/2022	LEGISLATIVO

"Estoy en proceso de definir": Monreal acepta negociación de candidatura con "Va por México"



"He hablado con todas las partes, no me gusta avergonzarme de ello, porque no lo siento. El diálogo y el diálogo con grupos políticos distintos al mío no nos hace menos", añadió Monreal tras participar en una reunión interparlamentaria entre México y España... un evento para el que dejó de sumarse a la marcha de AMLO (aunque no hubiera ido nada bien, como se ve por los vítores que lanzaron varios de los asistentes).

Miguel Ángel Mancera y Santiago Creel también participaron en dicha reunión interparlamentaria. Este último confirmó los acercamientos que los líderes opositores han tenido con Ricardo Monreal. "Soy miembro de Acción Nacional desde hace muchos años, pero México está por encima de mi partido", comentó Creel, señalando quelo que se está haciendo con el todavía morenista es un plan de "reconciliación".

Según el periódico español, si se decidiera por la oposición, Ricardo Monreal no tendría una candidatura presidencial garantizada. Al igual que en Morena, tendrá que presentarse a una elección interna en la que, en primer lugar, se enfrentaría a candidatos presidenciales como Santiago Creel, Claudia Ruiz Massieu, Enrique de la Madrid y Beatriz Paredes... tal vez lo tendría más fácil que en Morena.

"Sí veo la posibilidad de una candidatura en Ricardo Monreal, como la veo en Santiago Creel, por el PAN (...) dos de los políticos más cultos de nuestro país, nadie debe asustar", comentó el coordinador de los diputados perredistas, Luis Espinoza Cházaro, también presente en la interparlamentaria celebrada en Madrid.

"I am in the process of defining": Monreal accepts candidacy negotiation with "Va por México" - Then24